

9月教区長あいさつ

R187.9.2

おちば

○ 8/25 教区長会議にて表統領先生あいさつ（要旨）

8月、各恒例行事大きな事故もなく無事にお連れ通り頂いたこと、ありがたい事だと思っています。今年、元日の能登の大地震から始まり、こうしたことをお見せ頂く私たちにとっては、神様から叱咤されていると受け止める方が少なくないと思います。この秋を迎えるにあたり、その思いも立てなおして後半に向けて再出発させて頂かなければと思います。

9月には全教会布教推進月間など系統を通して布教を推進していこうという月に定めています。実際にはそれぞれの教会の周辺、関りのある場所が布教場所になってくるのが自然なことだと思います。月末には地域活動として全教一斉にをいがけデーを設けています。縦、横とか線引きするのではなくて、9月には地域でどこかで皆が布教ができるように声を掛け合い、強調して頂ければありがたいなと思います。それが月末に繋がり、11月は3回目のようぼく一斉活動日も迎えます。更に後半の年祭活動を推進していく一つのきっかけになれば有難いと思います。

どうぞ、一手一つに繋がって細やかに、積極的に様々とお声掛けをお願いいたします。

○ 8/26 御本部月次祭、気温 36° 湿度 70%と大変蒸し暑い日ではありましたが、夏休み中の家族ずれも多く見受けられ賑やかに、且つ、何よりも有難いことに真柱様のお出ましをいただいておつとめいただきました。

神殿講話 板倉 望 本部長

教 区

○いよいよ第1回目の教区祭を10/2につとめさせていただきます。様々な相談や準備にお骨折りいただいていることと存じます。『このおつとめで、よろづたすけていただくんだ』との思いを結集し、一手ひとつにつとめさせていただきますと存じます。

○能登半島地震発災から8ヶ月。皆様よりのお心寄せをいただいて『災害救援ひのきしん隊基金』は教区として現在49件の皆様よりご協力をいただいております。教区窓口は10/20迄、お預かりさせていただき、秋季大祭には御本部へお渡しさせていただきたいと存じます。共々のたすけあいを実践すべく一段のご支援をお願い申し上げます。

○一手ひとつお願いづとめ 毎月支部長会議日 9:00～（変更時は事前連絡）
「このつとめなんの事やとをもっている よろづたすけのもよふばかりを」
「このつとめせかいどうのたすけみち をしでもものをゆハす事なり」
「このつとめなにの事やとをもっている せかいをさめてたすけばかりを」
おつとめの理を心に修め信じ、よりおたすけの力となるようつとめさせていただきたいと存じます。

・やまびこ会 9/16 13:30～ 教務支庁集合
（にをいがけの勉強や年祭活動の大きな実動として）

・教務支庁伏せ込みひのきしん 9/23 10:00～ 教務支庁
（年祭活動の実践）

以上、よろしくお願い致します。